
靜宜大學 97 學年度學雜費調整方案公聽會會議紀錄 

開會時間：九十七年六月十七日（星期二）中午 12：10 
開會地點：主顧樓 705 會議室 
主    席：周文光副校長                                             記錄：陳德姁 
出席主管：會計室邱美玲主任、會計室會計組劉咪咪組長、學務處生輔組邱肇璞組長、學務

處課指組姜雅惠組長、學務處住宿組陳瀅雅組長 
出席學生：學生會會長林昱志（494720507）、學生議會議長陳科翰（495331725） 

賴雪容（494333538）、王子元（495730123）、陳香辰（495330973）、 
張豪剛（495330282）、張瑋辰（494231029）、張振賢（495720283）、 
翁筱婷（495720039）、林家禎（495521029）、呂美萱（495520934）、 
林俊佑（495733422）、翁婉婷（494540648）、劉佳貞（494540240）、 
林智賢（494540460）、鄭方綺（495330999）、黃榮章（494710366）、 
黃子陽（495331539）、顏郁螢（494530261）、范智堯（495560073）、 
陳依汝（495560235）、廖珮如（495560227）、吳昌鴻（495540691）、 
吳承穎（495321071） 

 
壹、主席致詞 

對於 97 學年度學雜費調整案有任何建議，可逕向相關單位反應；並且已於本校首頁建置

學雜費專區，歡迎同學於專區中之 97 學年度學雜費調整案討論區提供相關建言。 
 
貳、簡報 

由周文光副校長、會計室邱美玲主任簡報，相關資料與內容將上網公告於本校首頁之學

雜費專區中。 
 
參、決議事項 

無異議通過本校 97 學年度學雜費調漲 2.88％，並依據教育部 97.6.10 台高通字第

097009935 號函之相關規定辦理。 
 
肆、建議與提問事項 

一、 本校已於 95 學年度調整 1 次學雜費，97 學年度又將再度調漲，但似乎學校之教職

員人數卻持續增加，請校方說明。 
主席：近年來新聘之教職員大部分是教師，各系所依據校規劃之教師員額增聘老師，主

要是為強化本校之師資，降低生師比，進而提升並優化學生的學習效果；至於行政人員

部分之人數則並無明顯增加。  

二、 建請學校提出相關之省電節能計畫，以減少支出。 
主席：學校已進行相關之省電節能計畫，具體措施簡述如下： 

1. 與工研院合作進行節能計畫，將傳統電表改為數位化電表，可迅速便利的了解

各大樓之用電狀況，一旦當用電量快超過契約容量時，將自動將一些大型的主

機關閉，藉此降低用電量。 



2. 新完工之主顧樓其空調系統採中央控制管理，依據各教室之課表來設定，教室

沒課時將自動關閉空調；此外，當室溫達 28℃以上時方可開啟空調，並將溫度

設定於 26℃。 
3. 請環安組透過教育的方式，加強宣導同學配合節約省電之相關措施，並請學務

處辦理活動時配合宣導。 
4. 燈具汰舊換新時，儘可能改換為省電燈具。 

三、 建議將召開公聽會之訊息公告於本校網頁上。 
主席：召開公聽會之訊息已於 6 月 13 日及 6 月 16 日藉由E-mail的方式寄發 2 次通知給

全校學生，歡迎同學們踴躍參加，並已於今早經同學與師長之建議將訊息上網公告。日

後必當改進將召開公聽會之訊息盡早公告於本校網頁上。 
 
伍、散會（13：00） 


